



Fundación IDEA. Implementación, Diseño, Evaluación y Análisis de Políticas Públicas

La Fundación Idea es una organización cuya misión es diseñar y promover políticas públicas innovadoras que generen igualdad de oportunidades, a través del desarrollo económico y la reducción de la pobreza; así como ser una fuente confiable de análisis independiente, para funcionarios de gobierno y el público en general.

Con base en la Ciudad de México, Fundación IDEA se dedica a diseñar y proporcionar información sobre políticas que puedan generar las condiciones que permitan a los mexicanos superar la pobreza y la desigualdad. México enfrenta todavía muchas barreras que impiden su desarrollo económico sostenido y la capacidad de los pobres de mejorar su posición económica y social. IDEA se dedica a identificar estas barreras, analizarlas rigurosamente, y utilizar las mejores prácticas a nivel internacional para recomendar políticas adecuadas para eliminarlas.